

晃の園だより

第139号



実りの季節が到来しました

天高く馬肥ゆる秋、実りの季節が到来しました。晃の園のある富沢は朝夕にはめっきり寒さを感じるようになりましたが、天気の良い日中は屋外でもまだまだ陽射しを心地よく感じられます。暑い夏が去り寒い冬が訪れるまでの間のこの束の間の気持ちの良い季節は、私達の心と身体をなんだかホッとさせてくれますよね。

美味しい柿のなる自慢の畑です

晃の園に入所されているN様の御自宅には立派な柿畑があり、毎年この季節になるとおいしい次郎柿が沢山実ります。今年もそろそろということでN様と畑を見に行ってきました。大きな柿畑いっぱいいたわわと実る美味しい柿、柿、柿…。我が家の柿畑を見廻るN様はとても幸せそうでした。



秋風に誘われて、清響の秋祭り

清響棟の秋祭りが開催されました

夏が終わり秋の訪れを肌で感じ始めた10月初旬、清響棟では待ちに待った秋祭りが開催されました。各ユニットはこの日のためにアイデアを練り準備を重ねてきました。どうしたら利用者の皆さんに楽しんでいただけるだろうか、どうすればより喜んでいただけるだろうか…。限られた時間や制限の中で、職員達は一生懸命に準備を進めました。そしてお祭り当日、ユニットでは準備万端整え、さまざまな楽しい企画で皆さんをおもてなしすることができました。

お腹が空いてはなんとやら まずは楽しく食べて



待ちに待った秋祭り。お腹が空いては何とやら、おでんをつまみにまずは「カンパイ！」、たこ焼きに焼きそばにフランクフルトなどなど…。どれも美味しそう。沢山用意してありますからゆっくり召し上がれ。

どれもこれも楽しそう いろいろ楽しく遊んで



ではそろそろ出かけてみまじょうか。いろいろ楽しそうなお店が出ているようですよ。たこ焼き、じゃがバター、画廊喫茶、おみくじお菓子の輪投げも楽しそうですね。そうそう祭りといえば踊りも忘れちゃいけないですね。

おや、こんなこともやるんだね 楽しく見て笑って、そして大満足！



ボランティアさんによるハワイアン演奏とフラダンスは本格的でびっくり。新人職員によるマジックショーも見所たっぷりだし、夕方からは花火で遊んで…。清響棟の秋祭り、皆さんに楽しんでいただけたようです。

総合防災訓練を実施しました



消防とも連携した大規模訓練

11月1日は社会福祉施設の防災の日です。年に一度県内で2つの施設だけで行なわれる総合防災訓練が、今年は晃の園を舞台に行なわれました。

消防署や地元の消防団などとも連携して行われるこの訓練には、他福祉施設からも視察者がみえます。多くの方に見ていただくことで、専門的な見地から、また同じ職種の立場からさまざまなご意見やご指導をいただくことが出来ました。

より現実を想定して

消火器や消火栓を実際に使用しての初期消火作業、入居者様への避難誘導、消防署への連絡から情報提供、地域住民や施設への協力依頼等、より現実の災害を想定して今回からできる訓練を実施しました。



課題を次に活かします

これだけの規模の総合訓練だからこそ明らかになる課題もいくつかありました。せっかく分かったこれらの課題をこれからひとつずつ解決し、次に活かしていきたいと思えます。

晃の園ではさまざまな防災教育を実施しています。



消火器の使い方の講習。実際に触ったことがあるかどうかがいざという時に大きな差となります。



こちらは炊出し訓練です。何が分からない非常時を想定して、とにかく体験が大事です。



AEDの使用方法を含む心肺蘇生法を消防隊員から直接指導していただきました。

普段の生活の中で

外出でもなく特別なイベントでもない・・・、普段の生活の風景です。こういった普段の生活の中での入居者様の笑顔こそが、とても大事なものに思えます。



広野公園で海を眺める男2人何を考えているのでしょうか...海って見ているだけで和みますよね。なァ～んにも考えないでぼォ～っと見ているだけで...和むんですよ。



今度から清響レインボー倶楽部に新しい音楽リズムのクラブが加わりました！先生に来ていただき、歌を歌ったり楽器を演奏したりします。新しく登場したこの活動に、皆さん真剣に取り組んでいらっしゃいます。



普段は眼鏡をかけていない入居者様。この日は職員の眼鏡をかけてにっこり、とてもお似合いです。最近はオシャレな眼鏡も沢山あるのでイメージを変えるのにたまにはかけてみるのもいいかもしれませんね！



お散歩に行った時に見つけてきた「ねこじゃらし」。AさんったらSさんに後ろからちょこちょと・・・。

「あっはっはっはっ」とお二人とも大笑いです。これは「ねこじゃらし」じゃなくて「人じゃらし」ですね！



皆で午後の日差しを浴びながら散歩をすると、誰もが心浮かれ、はしゃいでしまうようです。

普段は芸達者で気品に溢れるイメージのこの方も、普段はあまり見せないようなお茶目な一面を見せてくださいました。



上手にあやとりをしている入居者様お二人。この後十数分間途切れる事無く続けていらっしゃいました。

考えなくてもすらすらと出来るのは、きっと指が覚えてるといことですね。

ここに掲載した写真や記事は、晃の園ホームページ上の掲示板「旬のネタ」から抜粋したものです。掲示板「旬のネタ」には現場からのニュースが随時掲載されています。ここに掲載しきれなかったニュースや話題もたくさんありますので、よろしければご覧ください。晃の園ホームページには「晃の園」で検索するか次のアドレスからアクセスしてください。

<http://www1.ocn.ne.jp/~suruga/hikari/>